



## Comentario

### Ciro Gómez Leyva (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “No es sorpresa, **Alejandro Moreno** así se hizo del control del partido, tiene el Consejo, gana las elecciones con el noventa y tantos por ciento de los votos, así lo ha venido haciendo y, por lo visto, así lo hará y, además, sin ningún empacho, no solo Alejandro Moreno, Alejandro Moreno y los suyos; si no los detiene el Tribunal Electoral pues Alejandro Moreno y los suyos estarán al frente del PRI a perpetuidad. Ahí está también el resultado de los desencuentros de los priistas, muchos de ellos se fueron antes de la elección, se fueron algunos al Partido Verde, algunos a ningún lugar, otros dicen que siguieron en el PRI, aunque, ¿tú recuerdas haber visto a Pedro Joaquín Coldwell haciendo algo en las campañas?, ¿al propio Enrique Ochoa, a Francisco Labastida?, entendemos el caso como el de Manlio Fabio Beltrones, que se fue a hacer campaña y campaña dura a Sonora. Por otra parte, Alejandro Moreno y los suyos dicen: ‘¿Cuál perdimos?, perdieron ellos, perdió Zedillo’, usando un poco el método López Obrador”.



[https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r2wb8EpNCX\\_L6lxC?e=IVdRRL](https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r2wb8EpNCX_L6lxC?e=IVdRRL)